
LA GAZETTE 

d'Hervilly-Montigny 
 

 

 
 

Journal semestriel n° 5 – Juillet 2015 

 

 



Le mot du maire 

Mesdames et Messieurs Hervillois Montignois 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
    Page 1 



Sommaire : 

 

  Page 1    Le mot du Maire 

  Page 2   Sommaire 

  Page 3   État civil 

  Page 4 à 14  Compte rendu de réunion de janvier à juillet 2016 

  Page 15 à 20  Association Hervilly-Montigny Loisirs 

  Page  21 à 22  Voisins vigilants  

  Page    L'entreprise de la commune 

  Page Photo ancienne 

  Page  et    Recette d’été 

  Page  à    Jeux 

  Page    Remerciements / Petits Rappels 

 

Vous possédez des documents relatifs à la commune (archives, historiques, 
journaux, photographie anciennes de sites, d'événements divers etc.), et vous 
souhaitez en faire profiter vos concitoyens ? 

Confiez-les à Gaëtan DODRÉ (1 rue de Bretagne à Hervilly) ou à la mairie ! Nous 
pourrons les faire paraître dans le journal semestriel et sur le site internet. Les 
documents vous seront rendus le jour même. N'hésitez pas à écrire des articles ! 
Ce journal est ouvert à tous. 

 

Merci d'avance de votre participation 
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ÉTAT CIVIL 

 

Naissances  

Melle HEUMEZ Éliane née le 19 mai 2016 

 

 

Mariage  

 

Aucun entre janvier et juillet 2016 

 

 

 

 Décès  

Aucun entre janvier et juillet 2016 
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La vie de la commune 

Compte rendu n° 14 

 

Réunion du Jeudi 11 février 2016 à 18h30 

 

Présents : Mr Jacquet.R, Mr Dodré.G, Mme Carlier.A, Mr Bonnel.L, Mr 
Mondot.S, Melle Trujillo.A-S, Mme  

Paux.Absents excusés : Mme Ledoux.J-M, Mr Willkomm.H (pouvoirs) 

 

 1)Compte rendu des délégués 

Syndicat d’eau : Projets pour l’année 2016 

1. Élargissement du réseau en alimentant les communes de Buire, Mesnil-Bruntel, et 
Cartigny. Si les 3 communes acceptent cette adhésion un bénéfice est attendu. 

2. Remplacement du réseau de canalisation émanant de la station de pompage (Bernes) 
jusqu’au château d’eau. Estimation environ 200.000 € 

3. Remplacement de certains conduits et de vannes sous le château d’eau. 
4. La canalisation en place à Hervilly (proche du Christ) jusqu’à Hesbécourt va être 

remplacée au cours de l’année en raison de sa vétusté. Estimation environ 350.000 
€. 

Mr le Maire va se rapprocher du syndicat pour connaître la date des travaux et voir 
si une cohésion est possible avec ceux des enfouissements. 

SISCO : Le projet d'adhésion de Villers Faucon et Roisel au RPI progresse, l'Académie 
est favorable ainsi que la Sous Préfecture, une réunion d'information pour les parents 
a eu lieu le 04 Février à Roisel. 

Le SISCO est toujours dans l'attente de l'étude des transports qui est en cours au 
Conseil Général. 

Délibération adhésion au Sisco de Bernes de Roisel, et Villers-Faucon 
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Ce projet émanant du SISCO de Bernes, et de son Président Mr Jacquet Richard, 
vise à fusionner notre regroupement scolaire avec la commune de Roisel et de Villers-
Faucon. Les communes de notre regroupement ont délibérées favorablement. 
             

Les objectifs sont :  
- Continuer d'accueillir les enfants de moins de 3 ans dans notre regroupement.  
- Préserver les emplois des ATSEM dans notre regroupement.  
- Mettre en place des classes uniques pour près de 330 enfants (11 classes pour 3 
pôles).  
- Uniformiser le périscolaire et les centres aérés. 
Il resterait deux classes de Maternelles à Bernes, deux classes de Maternelles à 
Villers-Faucon, et les enfants de 6 à 12 ans iront tous à Roisel (CP au CM2).  

Roisel va également conserver ses classes de Maternelles. Cela ne se fait pas sans 
concessions puisque la commune d’Hervilly-Montigny va voir sa classe fermer dès 
septembre 2016 ! Après délibération et échange des opinions le conseil a voté à 
l'unanimité pour cette adhésion.  

 2) Information sur les bornes incendie  

Un rapport a été réalisé afin de déterminer l’état des bornes incendie à Hervilly et à 
Montigny. Bilan : aucunes anomalies, elles fonctionnent toutes très bien pour cette 
année.  

 3) Infos sur enveloppe parlementaire 

  Suite aux différents courriers adressés à notre sénateur (Mr DUBOIS) et à 
 notre député (Mr DEMILLY) aucunes subventions parlementaires pour les 
 travaux d’enfouissement ne nous seront accordées.  
 - Subvention Conseil Général (Direction de l'aménagement et du  développement 
 durables et des territoires) 
 IDEAL 2012-2015 : Accord d'une subvention de 7807 € 

4) Lecture statuts « Amicale des maires » 

 Après délibération le conseil municipal s’oppose à l’adhésion pour ce statut qui 
a pour principe d’aider financièrement l’association de solidarité qui se trouve à 
Roisel. La commune possède déjà un CCAS (Centre Communal d’Action Sociale) qui 
est mis en place afin d’aider nos habitants dans le besoin. 
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5) Bilan des travaux communaux et prévisionnels 2016 

 Un aménagement d’entrée de village et prévu à Hervilly (direction Hesbécourt), 
ainsi qu’à Montigny (au nouveau transformateur route de Vermand). Cet 
aménagement porte sur la mise en place de massifs, de fleurs, et d’arbustes. Pour 
rappel le passage du village fleuri est prévu cet été.       
       

6) Vote du 2éme adjoint 

Après lecture des textes et la proposition du poste de 2ème adjoint (voir compte 
rendu journal semestriel n°4), Mme Paux Isabelle nous a fait part de sa candidature. 
Nous avons donc procédé au vote à bulletin secret. 
    Pour  7 voix - Blanc 2 
Mme Paux Isabelle est donc élue 2éme adjoint avec les missions suivantes : 
- Surveillance de l’agent communal en complémentarité de Mr Jacquet et Mr Dodré 
- Étude de prêts  
- Étude d'aménagement du cimetière pour dépôt des urnes funéraires  
-Délégation d’État Civil 

7) Concrétisation de prêt « travaux d’enfouissement de réseaux » 

 Concernant le projet d’enfouissement de réseau sur Hervilly (rue de Roisel, rue 
de la Vallée, rue de Bretagne) nous sommes toujours dans la recherche d’un meilleur 
prêt. Les études de prêt sont toujours en cours notamment avec le Crédit Agricole 
et la Caisse d’épargne.  

8) Questions diverses 

-Rappel du repas des aînés qui est organisé le dimanche 28 février à la salle des 
fêtes de Bernes 
-Stationnement dangereux proche de la mairie. 
- Appréciation du travail effectué par nos agents communaux notamment au 
cimetière et dans la rue de l’église.  
- Suite à la détérioration d'une plaque d'égout (rue de Vermand à Montigny) les 
employés communaux ont procédés à sa réparation.  
- Pour précision les employés communaux se sont vu octroyer un cadeau de Noël 
d'une valeur de 30€ Mr Pierru et 20 € pour Mr Boulant, Mme Masset n'a pas 
souhaité en bénéficier pour des raisons qu'elle nous a expliqué ce soir et reverse la 
valeur pour le CCAS. 
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- Éoliennes : Il est rappelé que l'implantation des éoliennes est un projet de la 
Commune de Bernes (et non d'Hervilly-Montigny). Nous bénéficierons d'une 
indemnisation financière pour l'ensemble des éoliennes implantées à moins de 500 m 
de notre territoire. 
- Colis de Noël : Pour mémoire nous vous rappelons qu'aucune délibération n'était à 
prendre pour modifier l'âge requit (60 ans) pour l'obtention du colis. Il a été 
modifié par décision du conseil (après discussions) passant de 60 ans à 65 ans en 
2014. 
              La séance est levée à 20h30  
            

 

Compte rendu n° 15 

 

Réunion du Lundi 14 mars 2016 à 18h30 

 Présents : Mr Jacquet.R, Mr Dodré.G, Mme Carlier.A, Mr Mondot.S, Melle Trujillo.A-
S, Mme Paux, , Mr Willkomm.H 
Absents excusés : Mme Ledoux.J-M, Mr Bonnel L 

 1) Compte rendu des délégués 
 

SISCO : Le projet de regroupement scolaire entre Roisel, Villers-Faucon et Bernes 

est toujours en cours, aucune évolution à signaler pour le moment. La signature de 

la convention au sujet du nouveau regroupement est prévue courant avril 2016. 

 Communauté de Communes : Un Plan Local d'Urbanisme Intercommunal (PLUI) est 

évoqué lors de la dernière réunion. Ce PLUI a pour but d'organiser l'urbanisme sur 

tout le territoire de la communauté de communes de la Haute-Somme. En effet, 

la diminution des moyens financiers pousse à la mutualisation intercommunale. 

 2) Compte Administratif 2015 

 Après lecture et compréhension des différents chapitres le compte administratif 

2015 a été adopté et voté à l'unanimité. Bon pour signature par les conseillers 

présents. 
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 Le compte administratif fait apparaître un résultat de clôture excédentaire de 46 

103,70 euros. 

 Après lecture le compte administratif du CCAS a été adopté et voté à 

l'unanimité. Bon pour signature par les conseillers présents. 

 Afin de pouvoir répondre à une demande d'urgence de secours, le budget du CCAS 

2016 est proposé au vote : accepté et voté à l'unanimité par les conseillers 

présents.               

        

 3) Préparation budget 2016 

 Un programme d'investissement va être plus important pour 2016.  

Monsieur le Maire propose une augmentation de 1% sur les différentes taxes afin 

de financer les travaux d'effacements du réseau électrique rue de Roisel et rue de 

Bretagne. 

 Ses travaux commenceront au cours du second semestre.  

 4) Concrétisation "travaux d'enfouissement de réseaux" 

 Nous étudions actuellement le dossier d'économie d'énergie reçu par l'entreprise 

EITF au sujet du choix de l'éclairage public. 

 Nous avons étudié les dernières offres de prêts émanant du Crédit Agricole et de 

la Caisse d' Épargne. Après réflexion, l'offre du Crédit Agricole semble la plus 

favorable à notre projet. En effet, par comparaison, avec un besoin financier de 

85000 euros (coût initial du projet 129302 euros) le taux du prêt sur 12 ans 

est de 1,61 % au Crédit Agricole contre 2,03 % à a la Caisse d'Épargne. 

 Le global financier peut-être étalé sur deux budgets (2016 et 2017). 

 5) Aménagements plantations 

 Afin de renouveler les plantations et de créer de nouveaux parterres un budget de 

750 euros est alloué (plantes, fleurs, arbustes etc...)  



 6) Adhésion de HAM à la FDE 
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 Après lecture et conversation à ce sujet, l'adhésion a été voté à l'unanimité par les 

conseillers présents.  

 7) Questions diverses 

 - L'emplacement des panneaux blancs de communauté de communes à l'entrée des 

villages est à revoir. 

 - Éoliennes : Suite au courrier adressé aux habitants de la commune, 26 foyers 

sont touchés par des problèmes de réception de télévision.        

 Nous attendons une réponse rapide de la société en charge du projet éolien de 

Bernes.  

- Suite aux signalements de passages nocturnes par des véhicules suspects nous 

allons étudier rapidement l'adhésion au dispositif "citoyens vigilants".   

Pour information, la majorité des retours d'expériences met en évidence une baisse 

significative de "la délinquance" dans les communes  où le dispositif a été mis en 

place (vols, drogues etc...). Certaines communes ont enregistré une baisse de 

20 % à 40 % des cambriolages constatés... 

 - Association Hervilly-Montigny Loisirs : une chasse aux œufs aura lieu le lundi 28 

mars dans la cour de l'école pour les enfants entre 0 et 10 ans. Rappel de la 

soirée couscous qui aura lieu à la salle des fêtes de Roisel le samedi 16 avril 2016. 

L'association a également offert deux maillots floqués pour deux habitants de la 

commune pour leur participation au marathon de Paris le 3 avril 2016. 

 - Le conseil municipal accepte l'adhésion pour l'aménagement du territoire (20 

euros par an). A noter que les problèmes d'érosions des sols sont concernés. 

 - L'Achat de deux radars pédagogiques à la hauteur de 3672 euros est concrétisé, 

leur installation est prévue prochainement. 

 

             La séance est levée à 20h30 
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Compte rendu n° 16 

 

Réunion du Jeudi 21 avril 2016 à 18h30 
 Présents : Mr Jacquet.R, Mr Dodré.G, Mme Carlier.A, Mr Mondot.S, Melle Trujillo.A-

S, Mme Paux, , Mr Willkomm.H, Mme Ledoux.J-M, Mr Bonnel L 
Absents excusés : / 

 1) Compte rendu des délégués 
 

SISCO : Élaboration d'une convention de ruralité avec l'état et les 3 pôles 

(Bernes, Roisel, Villers-Faucon). 

- Mise en place des différents statuts (certains articles sont supprimés afin de 

permettre une meilleure clarté). 

- Mise en place d'un organigramme de fonctionnement 

- Une réflexion se pose au sujet du fonctionnement de la cantine (lieu, plat 

préparé?) 

 2) Proposition et vote des 4 taxes 

 Mr Jacquet nous fait part des projets à venir pour la commune, notamment 

 l'effacement  du réseau à Hervilly, ainsi que la baisse de dotation pour cette 

 année. Une augmentation  de 1,5 % des taxes est donc proposée à l'ensemble du 

 conseil municipal. 

TAXES 2015 2016 (+1,5%) 

Taxe d' habitation 19,07 % 19,35 % 
Taxe foncière non bâti 15,68 % 15,91 % 

T. foncière bâti 25,90 % 26,28 % 

CFE (taxe professionnelle) 19,48 % 19,77 % 
 

 Voté à l'unanimité par l'ensemble des conseillers. 

 3) Budget 2016 



 Quelques chiffres à retenir : 

     - dépenses réelles par habitant : 761,99 € 

     - recette réelle de fonctionnement : 806,25 € 

          - dotation de fonctionnement : 158,79 €            Page 
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 Après lecture, compréhension, et discussion sur la répartition des différents 

 comptes  comptables, l'ensemble du conseil vote à l'unanimité le budget 2016 en 

 tenant compte  des travaux d'effacement à venir. 

4) Préparation du 8 mai 2016 

Afin de respecter le choix de notre regretté adjoint Mr Jackie Beernaert et de sa 

 famille aucune cérémonie aura lieu dans la commune. Nous lui rendrons hommage 

 lors des  messes qui auront lieu à Hervilly au mois de juin. 

Afin de commémorer la fin de la guerre 1939-1945 une cérémonie aura lieu à 

 11h00  comme chaque année au monument aux morts, suivi d'un vin d'honneur  à 

 la salle de  motricité. 

5) Installation radars pédagogique 

Le samedi 14 mai à 9h00 les conseillers volontaires installeront 2 radars 

 pédagogiques supplémentaires ainsi que des plots sur la route afin de faire ralentir 

 d'avantage les véhicules. 

6) Questions diverses 

- Évaluation cadastrale pour deux nouveaux terrains (1 à Hervilly, 1 à 

 Montigny) 

-  Discussion sur les passages nocturnes dans la commune, le nécessaire est fait 

 afin de mettre fin à ce problème. 

-  Après étude et conversation avec le référent de l'association "Voisins 

 Vigilants" Mr DODRÉ propose aux conseillers l'adhésion de la commune à cette 

 dernière. Les retours sont tous positifs, une plateforme et des réunions auront 



 lieu afin d'informer tous les habitants. Le but est de réduire les trafics et d'éviter 

 les cambriolages. Nous allons installer 3 panneaux à Hervilly et 3 à Montigny. 

Voté à l'unanimité par l'ensemble du conseil 

- Problème réception TV Mr DODRÉ à rappelé la réponse de la société MAYA 

 EOLIS qui précise que rien ne sera fait avant l'activation des éoliennes (à savoir 

 que la liaison avec EDF n'est pas encore terminée).      Page 11 

- Association Hervilly-Montigny Loisirs : organisation du feu de la saint-jean et de 

 la réderie le samedi 18 juin 2016. 

                                                La séance est levée à 20h30 

 

 

 Compte rendu n° 17 

 

Réunion du Jeudi 16 juin 2016 à 18h30 

 Présents : Mr Jacquet.R, Mr Dodré.G, Mme Carlier.A, Melle Trujillo.A-S, Mme Paux, 
Mr Willkomm.H, Mr Bonnel L 
Absent excusé : M.Mondot 

 Absente : Mme Ledoux 

 1) Compte rendu des délégués 

 Comme évoqué dans les comptes rendus précédents un accord est trouvé afin 
de réaliser simultanément l'effacement du réseau électrique à Hervilly ainsi que le 
changement de la canalisation d'eau venant du calvaire jusqu'a Hesbecourt. Ses 
travaux sont reportés au mois de septembre. En effet, la FDE a pour projet cette 
année d'enfouir le réseau Haute Tension rue de la dessous à Hervilly. Cette dernière 
nous propose de bénéficier de ces travaux pour réaliser le branchement pour 
l'effacement du réseau électrique dans cette rue (sans la pose des candélabres pour 
le moment). Nous attendons la nouvelle convention ainsi que la proposition 
financière. 
 

2) Présentation et délibération de la convention de ruralité "SISCO de Bernes" 

 La convention est maintenant consultable, l'objectif est de répartir les classes 

sur le nouveau RPI. Un accord de principe entre tous les maires a été trouvé. 



Après lecture et explication, la convention est votée à l'unanimité par les 

conseillers présents. 

3) Présentation et délibération des statuts "SISCO de Bernes" 

 Après plusieurs modifications, les statuts sont maintenant rédigés. Le 

syndicat intercommunal se nomme désormais le syndicat de la Haute-Somme. 
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Il est composé de 8 communes et assurera des missions  telles  la gestion des 

finances ou le service de cantine (surveillance).  

Voté à l’unanimité par les conseillers présents. 

A noter :  Le retour du sondage est satisfaisant, 11 enfants mangeront à la 

cantine de Bernes dès la rentrée de septembre. En ce qui concerne les Temps 

d’Activités Scolaires, 12 enfants sur la maternelle de Bernes y assisteront.  Les 

horaires de la classe  ainsi que le transport des enfants connaissent quelques 

modifications (ils seront affichés dans chaque commune au cours des vacances 

estivales).         

Aucun enfant  de la maternelle de Bernes ira vers la maternelle de Roisel (résultat 

du sondage) 

En ce qui concerne les TAP, dispensés à Roisel (CP au CM2), 24 enfants du 

regroupement de Bernes y participeront. Les tarifs prévisionnels sont de 0,50 

centimes pour 45 minutes et de 0,75 centimes par heure le vendredi après-midi. 

Les repas à la cantine de Bernes seront de 3,30 euros environ. 

4) Point sur le projet "Voisins Vigilants" 

 Mr DODRÉ nous expose l'évolution du projet, les panneaux signalétiques sont 

installés, la plateforme est crée, une réunion publique est prévue le vendredi 1er 

juillet 2016 à 18h30 en salle de motricité à Hervilly avec tous les habitants de la 

commune ainsi que la gendarmerie. Le but de cette réunion est de présenter le 

projet, d'expliquer comment et pourquoi s'inscrire. Une invitation papier va être 

distribuée dans toutes les boîtes aux lettres. 



5) "Porte entrée logement communal" - Délibération pour paiement sur 

budget 2016 

 Pour rappel, il y a maintenant plus d'un an nous avons procédé au 

changement de la porte du logement communal qui était en mauvais état. Suite à 

son installation le résultat n'était pas satisfaisant (notamment l'ouverture des 

portes). Le coût était de 2709 € HT.  
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Après plusieurs échanges nous avons reçu dernièrement une facture émanant de 

l'entreprise avec une remise de près de 50 % soit 1416 € HT 

Voté à l'unanimité par les conseillers présents. 

6) Préparation 14 juillet 2016 

 Une randonnée pédestre est organisée le matin par la commune suivi d'un 

repas campagnard organisé par l'association Hervilly-Montigny Loisirs dès 12h00. Un 

vin d'honneur est prévu pour l'ensemble des habitants suivi de jeux et distribution 

de friandises pour les enfants. 

7) Questions diverses 

 - Mr Jacquet propose l'acquisition de tables et de chaises pour les différents 

événements dans la commune (budget entre 500 et 800 euros). 

 - Mr Bonnel nous fait part d'une demande émanant des jeunes de la 

commune pour la mise en place d'un terrain de foot dans le terrain de tennis déjà 

existant. Les conseillers sont favorables à ce projet ainsi que Mme Paux, 

présidente de l'association sportive d'Hervilly-Montigny, pour la participation à 

l'achat de deux buts. Il sera toujours possible de jouer au tennis (démontable). Mr 

Jacquet demande une lettre explicative de ce projet à présenter au conseil 

municipal à la prochaine réunion. 

 - Un habitant d'Hervilly nous fait part d'une demande de Travail d'Intérêt 

Général au sein de notre commune. Cette dernière ne fait pas l'unanimité.  



                                                     La séance est levée à 20h15 
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L' Association Hervilly-Montigny Loisirs 

Repas des ainés (28 février 2016) 

 
En ce dernier dimanche de février, l'association a offert le repas à l'ensemble 

des ainés de notre commune (à partir de 60 ans). Tout cela dans la joie et 

la bonne humeur.   

Pâques  (28 février 2016) 
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 Soirée couscous (16 avril 2016) 

Près de 150 personnes pour cette soirée Couscous à la salle des 

fêtes de Roisel. Le couscous réalisé par "du soleil dans la cuisine" 

cuisiné sous nos yeux était très bon. L'association présidée par Mr 

Dodré Gérard se félicite de la participation importante des 

habitants de la commune.  

 

Une très bonne après-midi pour les 

enfants présents lors de la chasse 

aux oeufs rue de l'église à Hervilly 
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 Feu de la Saint-Jean - Réderie (18 juin 2016) 

 



   

 

               Page 18 

 

Le feu de la Saint-Jean est enfin de retour dans notre commune. 

Comme vous pouvez le voir ci-dessus notre feu reste populaire et 

un rendez-vous à ne pas manquer ! Nous sommes très fier de la 

participation des jeunes pour le montage et le démontage du 

chapiteau.  



 14 juillet 2016 

En ce-jour de fête nationale 92 personnes ont répondu présentes 

dans la salle de motricité à hervilly... 
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Mais également dans la cour d'école...           

 



Des jeux ainsi que la distribution de friandises sont proposés aux 

enfants de la commune. Les 

adultes optent pour une partie de 

pétanque en binôme.  
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LES VOISINS VIGILANTS       

 
 
 
 
 

HERVILLY - MONTIGNY devient Mairie Vigilante ! 

 

En France, un cambriolage a lieu toutes les 90 secondes. En repoussant efficacement 

toutes les formes de délinquance, le dispositif Voisins Vigilants rétablit confiance et 

sérénité au sein de nos communes. Dans les quartiers de Voisins Vigilants, le Ministère de 

l’Intérieur constate une baisse des cambriolages pouvant aller jusqu’à -40% par an. 



 

Au vu des communautés de Voisins Vigilants qui 

ne cessent d’augmenter dans notre commune, 

nous avons décidé de soutenir le dispositif en 

devenant Mairie Vigilante. 

 

Ce dispositif est l’occasion de créer des liens 

privilégiés entre Mairie, Police Municipale, Police Nationale, Gendarmerie et Voisins 

Vigilants. Les réunions organisées régulièrement nous permettront d’établir desrelationsde 

proximité et de confiance.  

Ainsi, une première réunion publique  a été organisée par Mr DODRÉ Gaëtan le vendredi 1 

er juillet à 18h30 afin de présenter le dispositif Voisins Vigilants à tous les habitants. 

 

Devenir Voisin Vigilant, c’est avant tout aller vers l’autre et créer de 
véritables liens de voisinage. 

 
 

La plateforme Voisins Vigilants est un site web communautaire permettant de mettre en 

relation les habitants d'un même quartiergrâce à un simple téléphone portable afin de 

lutter ensemble contre le fléau des cambriolages de manière simple et gratuite. 
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Votre inscription sur le site voisinsvigilants.org vous 

permettra de rejoindre ou de créer une communauté de 

Voisins Vigilants ! 

 

 Ainsi, vous pourrez partager entre autres vos dates de départ en vacances, publier des 

annonces, faire connaissance avec vos voisins. Ou encore, envoyer des alertes que la mairie 

et les Voisins Vigilants recevront et qui permettront de prendre les mesures nécessaires. 

Vous allez créer un cadre de vie agréable où le partage, l’entraide et la solidarité seront 

les valeurs essentielles de votre communauté. 
 



 

Si vous n’avez pas internet, pas de panique ! Il suffit qu’une personne de votre entourage 

fasse la démarche de vous inscrire sur le site et vous pourrez ensuite envoyer des alertes et en 

recevoir uniquement grâce à votre téléphone portable. 

 

Pour plus d'informations contactez Mr DODRÉ Gaëtan, maire-adjoint en charge du projet 

(06.09.89.00.23) 

 

 

Enregistrez dès maintenant le numéro 06 47 49 26 26(non surtaxé) qui vous permettra 

d’envoyer des alertes directement par SMS qui 

seront reçues instantanément par tous les voisins vigilants 

de votre quartier et par votre mairie.  
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PETITS RAPPELS 

 

 

 

 

λAvec l'arrivée des beaux jours, nous vous invitons à respecter votre voisinage et le 
bien être de chacun, concernant l'entretien de vos espaces verts, vos loisirs et 
bricolage il vous est demandé de respecter les horaires mis en place : 

 

Autorisation tous les jours de la semaine : 8h à 12 h et de 13h30 à 19h30  

Autorisation dimanche et jours fériés de 10h à 12h 

 

λSuite à de nombreuses réclamations, un dernier rappel est fait aux propriétaires 
d'animaux domestiques (chiens, chats, chèvres ) ; La divagation dans la commune 
ne sera plus tolérée, l'animal trouvé errant sera confié au refuge de ROUVROY ou 
auprès du SAS Amiens, merci de votre compréhension. 

 

λCette année, tous les fils d'eau ont été nettoyés par l'employé communal, il vous 
appartient, comme l'indique le Code Rural, d'entretenir le vôtre, cela ne vous 
prendra que quelques minutes et permettra d'occuper notre employé à d'autres 
tâches.  

 

Nous vous souhaitons à tous une agréable période estivale. 

 


